

Fecha Sección Página 14.01.2010 Ciudad 3

Entra el Frente número 23

Pronostican frío ahora con lluvia

 Anticipan en el DF precipitaciones de hasta 70 milímetros de aquí al sábado

llich Valdez

El frío en la Capital ahora estará mojado.

Cuando apenas el Frente Frío número 22 deja el territorio, el pronóstico para los próximos tres días en el Distrito Federal es de bajas temperaturas y lluvia desde baja hasta alta intensidad.

Esta mañana debió ingresar al País una masa ártica que provocará una presión baja, junto con un descenso en la temperatura, generando la cuarta tormenta invernal de la temporada. Y en forma paralela llega el Frente Frío 23, que se extenderá desde el noreste hacia el Valle de México, donde el termómetro volverá a descender.

"Hemos tenido lluvias muy intensas como jamás se habían visto, calores muy intensos y frío anormal, esas condiciones son provocadas por el cambio climático", consideró el Secretario de Protección Civil local, Elías Miguel Moreno Brizuela.

El funcionario indicó que con la entrada del nuevo frente frío se espera un descenso en la temperatura, aunque menos extremo que mente a personas en situación la secuela dejada por el frente 22.

"Pensamos que el Frente Frío 23 puede bajar las temperaturas, pero no creemos que haya más

condiciones de frío que el fin de semana pasado", dijo en entrevista.

En ello colaborará una gran humedad desde el Pacífico.

De acuerdo con el Servicio Meteorológico Nacional, las lloviznas alcanzarán hoy máximo los 5 milímetros, pero el viernes la intensidad subirá, pudiendo ir de lluvia ligera por la mañana, moderada de hasta 20 milímetros por la tarde e intensa por la noche, cuando pueden alcanzar hasta 70 milímetros.

Dicha precipitación afectará la mayor parte de la Ciudad, con énfasis en el centro y el norte.

Ya el sábado las lluvias afectarán a toda la Ciudad sobre todo por la mañana.

Según Protección Civil del DF, la lluvia de mediana intensidad afectará a las delegaciones Álvaro Obregón, Cuajimalpa, Gustavo A. Madero, Magdalena Con-

treras, Milpa Alta y Tlalpan.

Las condiciones de temperatura y humedad generarán escarcha en zonas altas.

El Gobierno capitalino mantiene en marcha el programa Frío Invierno-Calor Humano, que está enfocado a ayudar principalmente a personas en situación de vulnerabilidad, como a niños, adultos mayores y aquellas que se encuentran desprotegidas o en situación de calle.

Moreno Brizuela informó que desde que inició el programa, en noviembre pasado, se han canalizado de la calle a los albergues a 30 mil personas; mientras que por su propio pie ingresaron 50 mil.

También se han servido 150 mil cenas calientes.

En caso de emergencia, llamar a Locatel, 56 58 11 11; Emergencias, 066, y Unidad Tormenta, 56 54 32 10.

iA arroparse!

Ante la llegada del Frente Frío 23 hoy se dará un nuevo descenso en la temperatura en el DF. Atiende estas recomendaciones:

- Tener especial cuidado con niños menores de 5 años y adultos mayores.
- Cubrirse cuello y manos.
- En caso de rachas de viento, cubrirse la cabeza con sombrero o gorra.
- Ante cuadros gripales no salir a la calle ni asistir a la escuela.
- > No automedicarse
- > Revisar bien estufas y calentadores que funcionen con gas y/o electricidad para evitar accidentes



Página 1 de 3 \$ 58990.68 Tam: 595 cm2 CMEDINAR



Fecha Sección Página 3

Esperan hoy 4 grados

Debido al Frente Frío número 23, el Distrito Federal amanecerá hoy con temperatura mínima de 4 grados, que ascenderá por la noche a los 7.

El pronóstico para mañana viernes se espera que se mantenga en mínima de 7 grados a lo largo del día, pero el sábado descenderá a los 6.

Las temperaturas del Frente Frío tendrán un rango máximo de 12 a 14 grados y se esperan rachas de viento de hasta los 30 kilómetros por hora.

El fenómeno se mezcla con una masa ártica que afectará a gran parte del País y que el Servicio Meteorológico Nacional prevé deje nevadas incluso en el Valle de México.

Para el domingo 17 se espera que el Frente Frío se aleje hacia el Golfo de México sin grandes consecuencias.



> En el poniente la lluvia estuvo acompañada de una breve granizada.



Fecha	Sección	Página
14.01.2010	Ciudad	3



NO SUELTE EL SUÉTER. Ayer la temperatura pareció mejorar, pero la mínima fue de 5 grados.